



Le 4 février 2025

À : toute la communauté de l'école secondaire Jeanne-Mance

Objet: Reprise des travaux électriques ce printemps

Chers parents, chers membres du personnel,

Comme vous l'avez sûrement constaté, les travaux de remplacement de notre entrée électrique et de notre génératrice sont en pause depuis novembre dernier.

Cette pause s'explique par le contexte économique particulier qui touche l'ensemble des organisations publiques du Québec. En effet, à l'automne 2024, les autorités ministérielles ont informé les Centres de services scolaires de nouvelles modalités budgétaires, obligeant le CSSDM à ralentir le rythme des dépenses prévues pour son parc immobilier et composer avec les fonds disponibles octroyés.

La situation ne reflète pas la volonté du CSSDM, qui croit toujours à l'importance de ce projet pour notre communauté scolaire.

En ce sens, j'ai été informé que les travaux reprendront dès ce printemps, pour se terminer au courant de l'hiver 2026. Les zones qui empiètent sur le gymnase, la païestre et la bibliothèque seront de nouveau accessibles vers la fin de l'année scolaire.

Toutes les actions continueront d'être prises afin d'assurer l'offre d'un environnement sain et sécuritaire pour les élèves et membres du personnel, que ce soit avant, pendant ou après ces travaux.

Je vous remercie pour votre patience et votre compréhension, n'hésitez pas à m'écrire si vous avez des questions : jmance@cssdm.gouv.qc.ca.

En toute collaboration,

Olivier Roy,
Directeur